



—Jumilla 28 de Agosto de 1910—

Se publicará 4 veces al mes

Año II. Número 78

PRECIO DE SUSCRIPCIÓN

Jumilla, un mes. 25 cts. Fuera, trimestre 1 pta.

Redacción y Administración, Cánovas, 39.

NÚMERO SUELTO
CINCO céntimos.

CRONICA.

La Becerrada benéfica.

Ha sido un verdadero acontecimiento y bien pueden mostrarse satisfechos del éxito alcanzado, los organizadores y ejecutantes de tan simpática fiesta taurina.

En la tarde del pasado domingo, ofrecía la Calle de Cánovas un cuadro, en pequeño, de la brillante animación de la calle de Alcalá, en Madrid, en una tarde de toros.

Carruajes y manolas hermosísimas; sol brillante; gran entusiasmo y esa fiebre que en nuestra raza despierta la fiesta nacional.

La Plaza ofrecía un brillante aspecto, cuajados los palcos de hermosas jumillanas y repleto el tendido de sombra.

De la corrida y sus detalles, ya publicó una notable Revista, nuestro estimado colega «El Ateneo», donde campean el ingenio y el buen gusto taurino.

Nosotros, nos limitamos, en primer término, a dirigir un caluroso aplauso a las bellísimas Presidentas de la corrida.

De los chicos no hay que decir; todos rivalizaron en arrojo y entusiasmo, cosechando muchos y merecidos aplausos por su valentía.

Hubo pares clavados en los mismos rubios; otros en... las orejas del bicho, por que cada cual las pone donde puede.

De verónicas y navarras, la mar y muy superiores.

Los de á caballo señalando garrochazos admirables, porque los novillejos se arrimaban con verdadero coraje a los pencos.

De los maestros, no hay palabras para alabarlos.

Tanto Fructuoso Flores, joven simpático y valiente, como Lorenzo Guardiola, muy sereno ante el bicho; Pepito Cobos, más torero que el Guerra y más salao que una peseta columnaria; Pablito Mateos, la muleta más magistral que han visto nuestras generaciones taurinas (que lástima que le entrara jindama al dejarse caer con el estoque); Pedro Luis Cobos, inteligente como nadie,

valiente y sereno como el que más y metio siempre con el bicho, y Pepe Martínez Jimenez, joven arrojado y valiente, dieron todas pruebas inequívocas de su gran entusiasmo y de sus nobles deseos de agradar y corresponder a los aplausos cariñosos del público.

Los demás peones, bregando como maestros consumados en el arte; y algunos, como el simpático Valiente, acreditado el apellido, buscando siempre al bicho.

Bien por los jóvenes y bien por todos, contribuyendo a una obra de caridad, que los pobres enfermos sabrán agradecer en cuanto vale.

A otra, pollos. Que no pare el movimiento y la animación.

El destile, sencillamente soberbio y admirable.

La cola de las elecciones.

Hay que oír a los propios conservadores, en los juicios que forman de los dos escritos presentados al Ayuntamiento, en calidad de protestas contra la validez de las elecciones aquí celebradas el día 14 del corriente mes.

Saben sin duda, quien es el verdadero autor de esos escritos, llenos de frases gruesas, y sobre todo, con un aflujo de citas legales, cosa que siempre caracterizó al autor material de dichos recursos.

¡Qué papel más ridículo el de esos políticos fracasados, vencidos por 600 votos, apelando contra unas elecciones modelo de legalidad, de orden y de respeto!

¡Casi, casi, habría que alegrarse porque las anularan!

Es seguro, que entonces, los 600 votos de mayoría, serían 1000; y los siete candidatos que han obtenido las minorías, carlista-conservadora y liberal-posibilista e independiente, quedarían reducidos a la nada; porque a la situación imperante y a los republicanos, les han sobrado votos para copar mayorías y minorías, dejando al coloso y a sus aliados a la tina de Valencia.

Y esto, lo saben nuestros adversarios.

Los vinos suben.

Se anima el mercado de vinos con las noticias de los desastres que ocasiona el *mildiu* en el Mediodía de Francia y en Cataluña.

La sequia, por otra parte, hace concebir pocas esperanzas en la cosecha próxima.

El Ingeniero Sr. Mestre.

Este distinguido enólogo, escribe desde Villafranca del Panadés, anunciándonos su visita para los primeros días del próximo Septiembre, con el fin de cumplir su promesa de permanecer a nuestro lado una semana, dedicada a conferencias sobre elaboración de vinos y experimentaciones enológicas.

Oportunamente, anunciaremos a nuestros lectores y a todos los viticultores de la localidad, el programa de este curso breve de Enología, que nos ofrece el Sr. Mestre.

Las obras del Ferrocarril.

Tocan a su término los trabajos en el edificio de la nueva Estación; el muelle y andén, se construirán en plazo breve.

Según todos los cálculos, podrá inaugurarse el servicio en la Estación definitiva, en la segunda quincena del próximo Septiembre.

Esta noche tendrá lugar la última velada en la Plaza del Rey D.

Pedro, donde la Banda de música que dirige D. Alfredo Santos, ejecutará lo mejor de su repertorio.

En el kiosco se servirán selectos helados.

Hay que asistir todos para despedirnos hasta el año que viene.